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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 

Mes chers amis, 
Il y a quelques jours, un prêché chrétien évangélique fut publié. Ce prêché attirait 
mon attention, car il a pour thème principal le Psaume 2, qui est effectivement un 
Psaume prophétique. Après lecture du Psaume, le prêcheur enchaîne avec 
plusieurs autres textes dans ce qu’il intitule « Nouveau Testament » et duquel il 
déduit l’obsolescence de la loi de Yahweh. Je peux tranquillement dire ces choses 
qui sont la vérité, car cet homme n’a jamais pratiqué ni enseigné la loi de Yahweh. 
Il sera appelé le moindre par ceux qui seront dans le royaume. Le moindre veut 
dire qu’il n’y a pas plus petit. 
 

 
 

Mattithyah (Matthieu) 5 :17 - 20 
17 Ne pensez même pas que je sois venu pour démolir la loi ou les 
prophètes, je ne suis pas venu pour les démolir, mais pour les établir. 
18 Car vraiment, je vous le dis, tant que le ciel et la terre ne passeront 
pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul yodh, la plus petite lettre, 
jusqu'à ce que tout soit arrivé. 
19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 
enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 
royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera à 
les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 
20 Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et 
des Pharisiens, vous n'entrerez certainement pas dans le royaume de 
Yahweh. 

 

Il ne suffit pas d’avoir appris un dogme et un grand nombre de passages bibliques 
par cœur ! Il ne suffit pas d’avoir marché sur le sentier d’une supposée grâce et 
d’une supposée miséricorde qui annulerait supposément toute obéissance et qui 
libèrerait de la loi de Yahweh.  
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« Oui, Monsieur Beressnevitch il s’agit de la loi de Yahweh, pas de la loi de 
Moïse, comme vous vous plaisez de dire, prêcheur du dimanche que vous êtes. 
Vous et vos confrères, spécialistes du prêche et du culte dominical, champions de 
l’égarement des masses, déformez et manipulez les écritures saintes de manière 
que la confusion règne en maître dans les têtes de tous ceux qui vous écoutent ! » 
 

Regardons ensemble ce qu’il propose à l’auditeur et au lecteur : 
 

Psaumes 2 :1-12– Louis Segond 1910 
1 Pourquoi ce tumulte parmi les nations, Ces vaines pensées parmi les 
peuples ? 
2 Pourquoi les rois de la terre se soulèvent-ils Et les princes se liguent-
ils avec eux Contre l'Éternel et contre son oint ? - 
3 Brisons leurs liens, Délivrons-nous de leurs chaînes ! - 
4 Celui qui siège dans les cieux rit, Le Seigneur se moque d'eux. 
5 Puis il leur parle dans sa colère, Il les épouvante dans sa fureur : 
6 C'est moi qui ai oint mon roi sur Sion, ma montagne sainte ! 
7 Je publierai le décret ; L'Éternel m'a dit : Tu es mon fils ! Je t'ai 
engendré aujourd'hui. 
8 Demande-moi et je te donnerai les nations pour héritage, Les 
extrémités de la terre pour possession ; 
9 Tu les briseras avec une verge de fer, Tu les briseras comme le vase 
d'un potier. 
10 Et maintenant, rois, conduisez-vous avec sagesse ! Juges de la terre, 
recevez instruction ! 
11 Servez l'Éternel avec crainte, Et réjouissez-vous avec tremblement. 
12 Baisez le fils, de peur qu'il ne s'irrite, Et que vous ne périssiez dans 
votre voie, Car sa colère est prompte à s'enflammer. Heureux tous ceux 
qui se confient en lui !  

 

Comme on ne peut guère faire confiance dans les translittérations mondaines des 
écritures saintes utilisés par ces prêcheurs-là, je joins une traduction directement 
issue des textes en langue originale. Ici c’est de l’hébreu ancien selon le codex 
Westminster Leningrad. Par ailleurs, toutes les traductions mondaines disent 
également qu’ils sont basés sur ce codex. Mais les résultats de traduction sont 
assez variés… 

Psaumes 2 :1-12– selon texte hébreu 
1 Pourquoi les nations sont tumultueuses, et chez les assemblées les 
murmures sont vides de sens?  
2 Pourquoi les rois de la terre et ceux qui sont importants, délibèrent 
ensemble contre Yahweh et contre son Oint  ?  
3 Retirons de nous leurs châtiments, rejetons leurs liens !  
4 celui qui est assis en juge dans les cieux rit, le souverain se moque 
d'eux. 
5 Alors il leur parlera dans sa colère, Il les fera trembler dans sa fureur 
brûlante : 
6 C'est moi qui a oint mon roi sur Sion, la montagne de ma sainteté ! 
7 Je publierai le décret ; Yahweh m'a dit : Mon fils ! Je t'ai engendré 
aujourd'hui. 
8 Demande-moi et je te donnerai les païens pour héritage, les extrémités 
de la terre pour possession ; 
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9 Tu les briseras avec une verge de fer, Tu les briseras comme le vase 
d'un potier. 
10 Et maintenant, rois, assagissez-vous ! Juges de la terre, recevez 
instruction ! 
11 Servez Yahweh avec révérence, et réjouissez-vous en frémissant. 
12 Embrassez l’héritier, de peur qu'il ne s'irrite, et que vous ne périssiez 
dans votre voie, car sa colère s’enflamme pour peu. Heureux tous ceux 
qui se réfugient en lui !  
 

Cet homme, prêcheur évangélique, propose ensuite de lire dans les Actes des 
Apôtres 4 :23, Actes 13 : 32-35, Romains 1 :1-3 et Hébreux 1 :1-8. 
 

Actes 4 :23 - 30 –  
23 Après avoir été relâchés, ils venaient vers les leurs et leur 
annonçaient tout ce que les principaux sacrificateurs et les anciens 
avaient dit. 
24 Et quand ils avaient entendu cela, ils élevaient la voix à Yahweh en 
un seul accord (unité d’esprit) et disaient : Yahweh tu es notre Père, qui 
a fait le ciel, la terre, la mer et tout ce qui s'y trouve, 
25 qui a dit par la bouche de ton serviteur Daviyd : Pourquoi les païens 
murmurent et le peuple médite des choses vides de sens ? 
26 Les rois de la terre et les chefs sont unis au même endroit contre 
Yahweh et contre son oint. 
27 Car vraiment, Hérodes et Pontius Pilatus se sont ligués dans cette 
ville avec les nations et avec les peuples d'Israyl, contre ton saint 
serviteur* Yahshua, que tu as oint,  
 28 pour faire tout ce que ta main et ton conseil avaient d'avance 
déterminés afin d’être fait. 
29 Et maintenant, Yahweh, voici leurs menaces ! et accorde à tes 
serviteurs d'annoncer ta parole1a la loi et les prophètes avec une pleine 
assurance ; 
30 En étendant ta main, pour guérir et que des signes et des prodiges, 
puissent être faits par le nom de ton saint serviteur* Yahshua. 
31 Quand ils avaient prié, le lieu où ils étaient assemblés tremblait, ils 
étaient tous remplis du saint esprit et ils annonçaient la parole1a de 
Yahweh (la loi et les prophètes) avec assurance. 
*Dictionnaire de Strong 
G3816  paida, probablement de G3817; un garçon (aussi souvent battu en toute 
impunité), ou (par analogie), une fille, et (cas génitif) un enfant; Surtout, un esclave ou un 
serviteur (en particulier un ministre d'un roi; et par éminence à Dieu). 
1a voir Mt 5 :17-20 et Loukas (Luc) 24 :25)  

 

Actes 13 :32-35 –  
32 Et nous vous portons cette bonne nouvelle, que la promesse faite à 
nos pères, 
33 Yahweh l'a accomplie à leurs enfants, nous, en levant Yahshua, selon 
ce qui est écrit dans le deuxième Psaume Ps. 2 :7 : Tu es mon Fils*, Je t'ai 
engendré (procrée) aujourd'hui. Il n’a donc pas été avec Yahweh depuis toujours. 
34 Et qu'il l'a levé des morts, et qu'il ne retournera pas à la corruption, 
c'est ce qu'il a déclaré, en disant : Je vous donnerai le droit (justice) de 
Daviyd, le confiant. 
35 C'est pourquoi il disait encore ailleurs Ps. 16 :10 : Tu ne permettras pas 
que ton Droit (Juste) voie la corruption. 
*Dictionnaire de Strong 
G5207  Huio ; Apparemment un mot primaire ; Un «fils» (parfois des animaux), utilisé très 
largement de parenté immédiate, éloignée ou figuré. 
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Dans le texte suivant, proposé par le prêcheur, qui anéantit totalement la doctrine 
de la trinité, mais à laquelle tient notre prêcheur, nous commençons à comprendre  
que le fondement de toutes ses prédications ne tient point debout. Car la doctrine 
qu’il défend est contraire à l’écriture. A cet endroit, je fais des salutations à Jean 
Martin Wehrey, défenseur de la trinité et coenseignant doctrinaire de ce prêcheur. 

 
Romains 1 :1-3 –  
1 Shaul, esclave de Yahshua l’oint, appelé apôtre, mis à part à prêcher 
la bonne nouvelle de Yahweh, - 
2 qu’il a promis avant par ses prophètes dans les saintes écritures, 
3 concernant le Fils qu’il a engendré de la semence de David, selon la 
chair,  
4 et marqué pour être le Fils de Yahweh, avec puissance selon l'esprit 
de sainteté, venant de la résurrection des morts, Yahshua l’oint notre 
souverain 
5 par qui nous avons reçu la grâce* et apostolat, dans l'obéissance de la 
foi parmi toutes les nations, à cause de son nom 
* Dictionnaire de Strong  

G5485 charin, carin : la grâce (comme gratifiante), d'une manière ou d'un acte (abstrait ou concret ; littéral, 

figuratif ou spirituel ; en particulier l'influence divine sur le cœur et son reflet dans la vie ; y compris la gratitude). 
Hébreux 1 :1-8 –  
1 Yahweh, après avoir parlé à nos pères par les prophètes à plusieurs 
reprises et de plusieurs manières dans les temps passés, 
2 nous a parlé dans ces derniers jours, par son Fils*, qu'il a placé héritier 
de toutes choses, pour lequel il a aussi créé les âges1a, 
3  qui, étant la réflexion de la perfection de Yahweh et la représentation 
du dessein de Yahweh, en soutenant toutes choses desquelles il était 
parlé par Yahweh (par la loi et les prophètes), quand il avait accompli 
la purification des péchés et s'est assis à la droite de Yahweh dans les 
lieux très hauts, 
4 devenant beaucoup mieux que les messagers , il a obtenu par héritage 
un nom1a plus excellent qu’eux. 
5 Car auquel des messagers  a-t-il jamais dit : Tu es mon Fils*, je suis 
aujourd’hui devenu ton Père ? 
Et encore : Je deviendrai son Père et il deviendra pour moi un fils ? 
6 Et quand il introduit encore son premier-né dans le monde habité, il 
dit : Que tous les messagers  de Yahweh l'adorent ! 
7 Et en fait, il dit des messagers  : Celui qui fait de ses messagers  des 
esprits et de ses serviteurs une flamme de feu. 
8 Mais il dit au Fils* : Le trône de ton Père est d’âge en âge, le sceptre 
de ton royaume est un sceptre de justice.  
*Dictionnaire de Strong 
G5207  Huio ; Apparemment un mot primaire ; Un «fils» (parfois des animaux), utilisé très 
largement de parenté immédiate, éloignée ou figuré. 
1a G165  Aion de la même chose que G104; correctement, un âge; Par extension, perpétuité 
(également passé); Par implication, le monde; spécialement (juif) une période messianique 
(présente ou future). Comparez G5550.  
1b le nom Jésus est une translittération corrompue. Le nom de l’Oint est Yahshua, ce qui signifie 
en hébreu Yahweh sauve son peuple de ses péchés. Voir Mt1 : 21. 
 

Notre prédicateur enchaîne et vient avec une phrase marquante : « Nous les 
prédicateurs, nous lisons ces textes avec un certain tremblement ! » 
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Actes 4 : 31 –  
 31 Quand ils avaient prié, le lieu où ils étaient assemblés tremblait, ils 
étaient tous remplis du saint esprit et ils annonçaient la parole de 
Yahweh (la loi et les prophètes) avec assurance. 

 

Les apôtres ont annoncé la parole avec assurance. Lui il tremble ! Pourquoi ? 
 

Psaumes 2 :5 –  
5 Alors il leur parlera dans sa colère, Il les fera trembler dans sa fureur 
brûlante 
 

Il vient de lire ces passages et il affirme des choses étonnantes ! C’est d’ailleurs 
cela qui m’a accroché lorsque j’ai écouté sa prédication. Il affirme qu’ils (il parle 
au nom de tous les prêcheurs évangéliques) ne voudront pas amoindrir les textes 
aussi glorieux. Il dit que la lecture de ce texte a comme fruit qu’ils soient 
confondus. Il dit que ces textes font qu’ils se rendent compte de leur petitesse et 
qu’ils sont lents à comprendre. Il affirme qu’ils ont des difficultés à saisir toute la 
parole. Il affirme qu’ils attendent que la parole agisse en eux, en profondeur, pour 
nourrir leur foi. 
 

Je fais ici une parenthèse, pour montrer un peu cette foi évangélique qui attend 
que « la parole agisse en profondeur en eux et nourrisse leur foi » 
 

Jusqu’ici, c’est un concept religieux qui est exposé par ce prêcheur et il reflète 
tout le désespoir de ces gens. Il n’y est même pas question de l’essentiel de ce 
qu’expriment les passages lues. L’exposition est prête d’avance et les passages, 
quoique lues avant son prêché, sont ajoutés après, pour étayer son dogme 
religieux. 
Il parle d’une bataille menée et gagnée par le « Seigneur Jésus ». Mais, il ne parle 
pas du fait qu’il doit livrer bataille, lui aussi, et il doit passer à travers ses paroles 
le message que chacun doit mener cette bataille pour vaincre le péché. 
 

Genèse 4 : 6-7 –  
6 Et Yahweh disait à Caïn : Pourquoi es-tu en colère, et pourquoi es-tu 
abattu ?  
7 Certainement, si tu agis selon la justice, tu seras accepté, et si tu agis 
injustement, le péché se couche à la porte. Le désir du péché est avec 
toi mais tu dois le vaincre. 

 

Il n’est nulle part dit dans la Bible que tout est grâce et miséricorde, mais que 
Yahweh rendra à chacun selon ses œuvres. 
 

Romains 2 :6, 12-13 –  
6 Quand il rendra à chacun selon ses œuvres,… 
12 Tous ceux qui ont péché sans la loi périront aussi sans la loi et tous 
ceux qui ont péché avec la loi seront jugés par la loi. 
13 Ce ne sont pas, en effet, ceux qui écoutent la loi qui sont justes 
devant Yahweh, mais ce sont ceux qui la mettent en pratique qui 
seront justifiés. 
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Ce prêcheur tend vers : Nous sommes sauvés par ce que « Jésus » a fait pour nous. 
Nous sommes graciés et sauvés à cause de son œuvre. Mais, nous savons que les 
choses sont différentes : 

Yechetzqyah (Ezéchiel) 18 :4, 20-32 –  
4 Voici, toutes les âmes sont à moi ; l'âme du fils comme l'âme du père, 
l'une et l'autre sont à moi ; l'âme qui pèche, c'est celle qui mourra. 
20 L'âme qui pèche, c'est celle qui mourra. Le fils ne portera pas 
l'iniquité de son père, et le père ne portera pas l'iniquité de son fils. La 
justice du juste sera sur lui, et la méchanceté du méchant sera sur lui. 
21 Si le méchant revient de tous les péchés qu'il a commis, s'il observe 
toutes mes lois et pratique la droiture et la justice, il vivra, il ne mourra 
pas. 
22 Toutes les transgressions qu'il a commises ne seront pas mentionnées 
contre lui ; dans la justice qu'il a pratiquée il vivra. 
23 Est-ce que j’ai plaisir que le méchant meure ? dit Yahweh le Père. 
Non, mais plutôt qu'il se détourne de ses voies méchantes et qu'il vive ! 
24 Si le juste se détourne de sa justice et commet l'iniquité et agit selon 
toutes les abominations que fait l’homme méchant – devrait-il vivre ? 
Toute sa justice qu’il a pratiquée ne sera pas mentionnée, parce que dans 
sa transgression il a transgressé et dans son péché il a péché, et dans eux 
il mourra. 
25 Mais vous dites : La voie de Yahweh n’est pas équitable. Ecoutez, 
maison d’Israyl, est-ce ma voie qui n’est pas équitable? Ne sont-ce pas 
vos voies qui sont inéquitables? 
26 Quand le juste se détourne de sa justice et fait le mal et meurt, c’est 
à cause du mal qu’il a fait qu’il meurt. 
27 Encore, si le méchant se détourne de sa méchanceté qu’il a pratiquée 
et agit selon ce qu’est selon la loi et la justice, il se sauvera et vivra. 
28 S’il voit et se détourne, de tous les péchés qu’il a commis, 
certainement il vivra, il ne mourra pas. 
29 Mais la maison d’Israyl dit : La voie de Yahweh n’est pas équitable. 
Sont-ce mes voies qui ne sont pas équitables, ô maison d’Israyl? Ne 
sont-ce pas vos voies qui sont inéquitables ? 
30 C’est pourquoi je vous jugerai chacun suivant ses propres voies, 
maison d’Israyl, dit le père Yahweh. Repentez-vous et convertissez-
vous de toutes vos transgressions, et l’iniquité ne deviendra pas votre 
ruine. 
31 Jetez  loin de vous toutes les transgressions que vous avez 
commises ; préparez-vous un cœur nouveau et un esprit nouveau ; et 
pourquoi mourriez-vous, maison d’Israyl? 
32 Car je ne prends point plaisir à la mort de celui qui meurt, dit le  père 
Yahweh. Retournez-vous et vivez ! 

 

Ensuite il parle des psalmistes, qui s’efforcent malgré tout d’écrire et de publier 
ces choses concernant l’Oint à venir. Il parle d’un Seigneur vainqueur, un 
Seigneur aimant, en qui les psalmistes peuvent se confier. Mais il parle du 
« Seigneur Jésus » là. Jésus était un homme ! 

 

1 Timayah (Timothée) 2 :5 –  
5 Car Yahweh est *un seul  et il est aussi *un seul médiateur entre 
Yahweh et les hommes, l’homme Yahshua l’oint, 
* Dictionnaire de Strong  
G1520  heis ; (y compris le neutre hen hen (etc.); un chiffre principal; un,1seul. Voir aussi 
G1527, G3367, G3391, G3762. 
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Yeremyah (Jérémie) 17 :5 –  
5 Ainsi dit Yahweh : Maudit soit l'homme qui se confie dans l'homme, 
qui prend la chair pour son appui et qui détourne son cœur de Yahweh !  

 

N’est-ce pas en Yahweh le Père que nous devons nous confier ? Nous sommes 
maudits, si nous détournons notre cœur de Yahweh pour nous confier dans 
l’homme ! 
Il continue dans son prêche en affirmant que nous connaissons théoriquement 
cette victoire de « Jésus ». Il dit que c’est la victoire de la résurrection. Mais le 
mot résurrection est mal compris ! Il n’est pas revenu à la vie par lui-même, car il 
était mort ! L’Oint était dans la tombe, trois nuits et trois jours, de la veille de la 
Pessah vers le coucher du soleil, jusqu’à la fin du sabbat hebdomadaire, au 
crépuscule : Le soir. Et il a été levé des morts par la volonté de Yahweh, par des 
messagers.  
Alors, la résurrection était une grâce ! Elle lui était accordée par Yahweh. La Bible 
ne nous donne rien d’autre à croire. Il n’y a rien d’autre ! 
Puis, il vient à l’engendrement de « Jésus » qui, selon ses dires est un 
engendrement éternel, car, selon lui, « Jésus a été avec le Père depuis l’éternité ». 
Regardons ensemble les endroits concernés dans les passages que ce prêcheur 
vient de lire, puis comparons les avec ce qu’il affirme : 

 

Psaumes 2 : 7 –  
7 Je publierai le décret ; Yahweh m'a dit : Mon fils ! Je t'ai engendré 
aujourd'hui. 
Actes 13 : 33 –  
 33 Yahweh l'a accomplie à leurs enfants, nous, en levant Yahshua, 
selon ce qui est écrit dans le deuxième Psaume Ps. 2 :7 : Tu es mon Fils, 
Je t'ai engendré aujourd'hui. 

 

Lorsque cette prophétie de l’engendrement est écrite, Yahweh est seul ! Yahshua 
n’est pas avec lui. Yahweh dit qu’il publierait qu’il l’a engendré ce jour-là  et non 
pas qu’il a engendré depuis l’éternité ! 
 

Isayah (Esaïe) 45 :5-6, 21 –  
 5 Je suis Yahweh, et il n'y en a point d'autre à part moi, il n'y a point 
de Dieu ; Moi je t’ai ceint (donné la force) et tu ne savais pas que c’était 
moi. 
6 C'est afin qu’ils sachent, du soleil levant au soleil couchant, qu’il n'y 
a rien outre moi : Je suis Yahweh, et il n'y en a point d'autre. 
21 Dites-le, approchez vos preuves, faites leur prendre conseil 
ensemble ! Qui a déclaré ces choses dès les temps anciens ? Qui dès ces 
temps les a prédit ?  N’est-ce pas moi, Yahweh ? Et il n’y a pas d’autre 
source de puissance que moi ; moi, le Père juste et Sauveur ; Il n’y a 
pas d’autre que moi ! 
Isayah (Esaïe) 43 : 11-12- 
11 Moi, juste moi je suis Yahweh, et il n’y en a pas d’autre Sauveur à 
côté de moi ! 
12 J’ai déclaré, et j’ai sauvé, et j’ai montré ; et aucun dieu étranger (el) 
n’est parmi vous ! Ainsi, vous êtes mes témoins dit Yahweh : Que JE 
SUIS,  Yahweh !   
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La chose qui doit être démontrée avec cette publication est que les fausses 
doctrines de la trinité, qui suppose une présence de l’Oint auprès de Yahweh le 
père depuis l’éternité et pour toute l’éternité, ne sont simplement pas bibliques. 
C’est clairement affirmé de plusieurs manières différentes et il n’y a pas à tortiller 
concernant le fait que l’engendrement est prophétisé et la prophétie est accomplie 
à l’instant de la résurrection de l’Oint. 
Naturellement, ce prêcheur-là et tous ses confrères ne pourront jamais revenir vers 
la vérité. Humainement, c’est impossible. Il faut prier pour eux, car c’est par la 
seule grâce de Yahweh qu’ils pourront comprendre et se retourner de leur voie 
d’iniquité, qui consiste à tordre les écritures en prêchant une foi sans loi ensemble 
avec cette horrible doctrine mensongère de la trinité. 
 

1Yahchanan (Jean) 3 :4 –  
4 Quiconque pèche est sans la loi et le péché est d’être sans la loi. 
 
1 Jean 3 :4 -  Louis Segond 1910 
4 Quiconque pèche transgresse la loi et le péché est la transgression de 
la loi. 

 

 




 

Puisse Yahweh bénir votre entendement 
 

 

 
F.R. nommé Shalomon de la maison de Yahweh 
https://www.la-maison-de-yahweh.fr/ 
 
 

 
 


